

Para darnos a conocer como empresa hemos decidido tener contacto directo con los hipermercados a través de gmail e incluso por visita directa al supermercado, en caso de que estos quisieran más información solo tendrían que visitar nuestra web que está disponible para todo el mundo. Además en la web habrá un apartado donde habrá respuestas a las preguntas más frecuentes, para poder resolver sus dudas lo antes posible. Si los supermercados deciden comprar nuestro producto, aparte de la instalación de todos los dispositivos con nuestro logo, en el letrero del supermercado pondremos la frase “En colaboración con **Merkamap**” para que la gente sepa que ese supermercado tiene el producto, así los clientes no tendrán que abrir la aplicación de su móvil para ver si este tiene **Merkamap** o no.



(Ejemplo hipotético en colaboración con Mercadona)

Aparte de esto, podemos anunciarnos en diferentes sitios como paradas de autobuses, anuncios, etc... para que no solo los supermercados nos conozcan, sino que también los clientes de los supermercados, al ver nuestro anuncio decidan descargar la aplicación, o buscar información sobre esta, haciendo que empecemos a conseguir más usuarios y con ello hacer crecer nuestra empresa. Además, aunque no todo el mundo vea el anuncio, la gente empezará a hablar de ello, consiguiendo así expandirnos y generando más gente interesada. Cuanta más gente sepa de nuestro producto más alta será la demanda de los dispositivos en los supermercados por lo que más supermercados querrán contratar una suscripción.

El primer contacto que mantendremos con los clientes será a través del correo electrónico o teléfono, pero una vez empezado el contacto concretamos visitas y reuniones para establecer una relación más estrecha. Para completar la suscripción podrán contactar directamente con nosotros a través de correo electrónico mandándonos todas las especificaciones, después de haberlas hablado con ellos o hacerlo desde la web.

Los dispositivos una vez comprados los guardaremos en nuestro local y los transportaremos hasta el supermercado en nuestro camión. En el supermercado los instalaremos en los carros, los dispositivos se cargan con el movimiento de los carros, para que cuando alguien lo empiece a mover este se encienda.